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会  議  要  旨 

 

１ 開 会  午後３時 00分 

 

２ 平成 29年１月定例教育委員会会議録の承認 

事前に配布されている会議録について、異議がないか確認のうえ承認した。 

 

３ 委員及び教育長の報告 

（教育長） 

  委員及び教育長の報告ですが、委員の皆様から報告はございませんか。 

それでは、私の方から県下女子駅伝競走大会について報告します。 

 

（教育長） 

  １月29日に開催された県下女子駅伝競走大会について報告いたします。１市３町の教育長

会で応援に行ってまいりました。最終区間で逆転しましてＣクラスで優勝しました。昨年は

最終区間で指宿市に逆転され悔しい思いをしておりましたが、今年は取り返してくれました。 

中種子町出身で樟南高校の２年生が素晴らしい走りをみせてくれました。また、屋久島出

身で鳳凰高校の緒方さんも頑張ってくれました。皆で喜んで帰ってきました。以上です。 

 

（教育長） 

 委員の皆さんからありませんか。 

 

（委 員） 

  ありません。 

 

４ 委員から出された動議討論等 

 

（教育長） 

  委員の皆様から動議等ございませんか。 

 

（委員） 

  ありません。 

 

５ 行事実施状況及び行事予定 

（教育長） 

  それでは、１月の行事の実施状況と２月・３月の行事予定について各課から説明をお願い

します。 

 

（各課長） 

  各課等の１月の行事実施状況について、資料に基づき説明を行った。 
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（教育長） 

  １月の行事実施状況について説明がありました。委員の皆様か質問がありましたらお願い

します。 

 

（委 員） 

  ありません。 

 

（教育長） 

  ないようですので２月と３月行事予定について各課から説明をお願いします。 

 

（各課長） 

  各課の２月、３月の行事予定について、資料に基づき説明を行った。 

 

（教育長） 

  ２月、３月の行事予定について説明がありました。委員の皆様か質問がありましたらお願

いします。 

 

（委 員） 

  ありません。 

 

６ 当面する教育行政の諸課題について 

（教育長） 

続いて、当面する教育行政の諸課題について、委員の皆様からございませんか。それでは、

学校教育課から不登校の状況、問題行動についての報告をお願いします。 

 

（学校教育課長） 

  １月末現在の不登校、いじめ・問題行動等の状況について説明を行った。 

 

７ その他 

（教育長） 

  その他、事務局からはありませんか。 

 

（学校教育課長） 

① 卒業式・入学式について 

   平成 28 年度卒業式・29 年度入学式の一覧表をご覧ください。案として委員の皆様の氏

名を記入しておりますがご都合の悪い方についてはご連絡ください。 

 

② 平成 29年度市学校教育課主管事業について 

（1） 学校経営、学校訪問は全校半日とする。 

（2） 校長・教頭研修会は５回から３回にする。 

（3） 小学校集合学習は、29年度は方法を変えて実施。各学校、回数は 1回 2日間連続

で実施する。担当者会は、３回から２回に減らし、市教委からは基本方針と様式

を示し、３回目はグループ校の担当者を中心に日時を設定して打合せを行う。 
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（教育長） 

 卒業式・入学式についての出席依頼でありましたが、ご質問等ありませんか。 

 

（委 員） 

 ありません。 

 

（教育長） 

  市教委の学校訪問、事務所との合同訪問についても日程が決まっているようです。後で 

学校教育課の方からお知らせがあると思います。以上で予定をされていた議題は終わりまし

たが、事務局の方からありませんか。 

 

（事務局） 

 ありません。 

 

（教育長） 

なければ以上をもちまして、２月の定例教育委員会を終わりたいと思います。大変ご苦労

さまでした。 

 

８ 閉 会  午後４時 00分 

 


